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7° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA 
Quadriennio 2017/2021 

   Il giorno 22 del mese di Gennaio 2018, presso la sede di Via Famiglia 
Palmieri n. 26 a Macerata, si riunisce il Consiglio dell’Ordine. 

   Presiede la riunione il Presidente Maurizio Paulini, verbalizza il Segretario 
Silvano Biancucci; si constata il numero legale dei consiglieri presenti e pertanto 
l’assemblea inizia alle ore 16:10 con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Approvazione del regolamento per l'accesso agli atti 
3. Resoconto sulle riunioni del CNI con Ingegneri Junior e Assemblea Presidenti 
4. Resoconto sull'attività delle commissioni da parte dei coordinatori e valutazione 

degli indirizzi di lavoro per supporto al Consiglio delle stesse 
5. Prevenzione della corruzione, trasparenza ed integrità: approvazione della 

relazione del RPC e del piano triennale anti corruzione  
6. Nuove iscrizioni, dimissioni, cancellazioni, visto parcelle, varie ed eventuali. 

   Si procede alla lettura del verbale della precedente seduta del Consiglio 
che viene approvato all’unanimità. 

   Viene posto in discussione il nuovo regolamento per l’accesso agli atti, 
redatto sulla falsariga di quello proposto dal CNI ed opportunamente adattato 
alle esigenze del nostro Ordine. Dopo ampia discussione viene approvato 
all’unanimità il regolamento che si allega la presente verbale. 
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MEMBRI CONSIGLIO CARICA Presente Assente

PAULINI Maurizio Presidente x

TIBALDI Stefania Vice Presidente x

BRACHETTI David Vice Presidente x

BIANCUCCI Silvano Segretario x

TERZI Martina Tesoriere (cons. iunior) x

BRODOLINI Mario-Francesco Consigliere x

GOBBI Nicola Consigliere x

GOVERNATORI Giorgio Consigliere x

MATTIONI Romualdo Consigliere x

PAOLUCCI Corrado Consigliere x

SMERALDINI Fabio Consigliere x

Totale 9 2



   Il Presidente relaziona sugli incontri avuti a Roma, si è parlato del 
decentramento delle funzioni del Genio Civile ai comuni in atto in molte regioni 
e come anche anche a livello nazionale vi siano forti perplessità su questo punto. 
Si è discusso anche delle nuove norme tecniche per le costruzioni di prossima 
pubblicazione e del ruolo centrale che ha il direttore dei lavori nell’accettazione 
dei materiali, anche in riferimento ai C.I.T. di cui i materiali da costruzione 
devono essere muniti. 

   I coordinatori riferiscono sull'attività delle commissioni, viene ribadito che il 
compito delle commissioni non è solo quello di organizzare la formazione 
continua ma che dovrebbero anche occuparsi di fornire indicazioni e contributi 
costruttivi su argomenti di interesse per la nostra professione. 

   In considerazione dell’esiguo numero dei componenti di entrambe, si decide 
di accorpare insieme le due commissioni CTU-CTP e Parcelle. 

   Dato atto che la transizione delle nuove commissioni è ormai completata, si 
decide di procedere al completo rinnovo delle Commissione Sisma prendendo 
come in precedenza due delegati provenienti da ciascuna delle altre 
Commissioni. 

   Il Consigliere Brodolini, in qualità di RPC, presenta la relazione annuale 
sulla corruzione e illustra il piano triennale anti corruzione, che vengono 
approvati all’unanimità. 

   
   Tra le varie ed eventuali, vengono discusse le seguenti questioni: 

   - l’associazione IPE - Ingegneri Per l’Emergenza ha sottoposto il proprio 
regolamento all’attenzione dei soci per apportare eventuali modifiche; si decide 
di fare in modo che l’IPE non diventi un’entità autonoma ma sia un’emanazione 
degli Ordini territoriali e che, riguardo i requisiti per essere ammessi a farne 
parte, vengano considerati anche la redazione di schede FAST e AEDES; 

   - l’Ordine dei Geologi chiede che il dipendente Ing.Giuseppe Mercanti venga 
autorizzato ad eseguire per loro conto una prestazione professionale per la 
manutenzione del loro software: si autorizza; 

   - si decide di chiedere un preventivo alla ditta Dentro s.r.l di Macerata, che 
ha realizzato l’impianto termico della sede dell’Ordine, per la manutenzione 
dell’impianto stesso; 

   - la “Rivista di Progettazione Sismica” propone di inviare la rivista  in 
formato digitale gratuitamente ai nostri iscritti; si decide di avviare un sondaggio 
tra gli iscritti per valutare l’interesse; 

   - corsi sulla sicurezza Dlgs. 81/08 organizzati dalla Federazione Ingegneri 
Marche: date le cifre, che non consentono di pareggiare le uscite e comportano 
consistenti perdite economiche visto il ridotto numero di iscritti, si decide di 
valutare altre soluzioni; 

   - Agorà ed Edilportale richiedono crediti formativi per l’Edilportale Tour; si 
decide di richiedere il programma dell’evento per valutare se sono rispettate 
linee guida del CNI per i crediti formativi. 
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   - anche Expo Edile di Villa potenza chiede di concedere crediti formativi per 
i loro eventi: anche qui si decide di chiedere i programmi i curricula dei relatori 
per valutare la possibilità di concedere CFP; 

  - il Consorzio di Bonifica ha convocato una riunione per il 24/01 a cui anche il 
Consiglio è invitato a partecipare con un suo rappresentante: si decide di inviare 
il Consigliere Nicola Gobbi; 

  - l’Ordine di Ancona ha inviato una lettera a tutti i sindaci della loro provincia 
riguardo la nuova normativa sismica regionale: il Consiglio ne condivide in linea 
di massima il contenuto, si decide di rielaborare il teso adattandolo alla nostra 
realtà ed inviarlo ai sindaci della Provincia di Macerata; 

   - si da atto che il Presidente ha sottoscritto la convenzione con Equitalia per 
la riscossione dei contributi dagli iscritti ; 

 - nuove iscrizioni e trasferimenti : 

   Esaminata la documentazione prodotta, si iscrivono all’Ordine di Macerata 
con decorrenza dalla data odierna le signore/i signori: 

   Viene accolta la richiesta di cancellazione dall’Ordine dei seguenti 
nominativi: 

Matricola Sezione Cognome Nome

1839 A Piccioni Alessio

1840 A Pierucci Arianna

1841 A Girotti Lorenzo

1842 A Carducci Francesco

1843 A Ottaviani Leonardo

1844 A Catinari Federico

1845 A Campanari Elena

1846 A Foglia Marco

1847 A Candria Milena

1848 A Papa Francesco

Matricola Sezione Cognome Nome

324 A Bertini Sandro

1721 A Carletta Manuel

1092 A Cicconi Giuseppe

462 A Elmazegh Hassan

1193 A Falsetti Carla

669 A Francinella Marcello
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Esauriti gli argomenti da trattare, la seduta si conclude alle ore 20,30. 

   Il Presidente       Il Segretario 

 Maurizio Paulini           Silvano Biancucci

1403 A Mazzieri Marco

437 A Mazzini Leonardo

1309 A Michelini Luca

1653 A Montecchia Emanuele

1650 A Montecchia Veronica

470 A Verdi Francesco Renato 

1099 A Wosz Stefano

Matricola Sezione Cognome Nome
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